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み合格しています。

☆ 幹 事 報 告

ネ三週間ほどヨーロッ

パを旅行し、その間、

ローマとパリのRC

でメークアッフをし

てきました。ローマ

の夜間例会は年後 9

時から望朝 1時頃ま

でに及S大 変な例会

てした。

ネ他つうブの例会変更のお知らせ

東京南RC

例会草を48111円に変更 (現行4300円 )

例会時Fgaの変更

13111～ 20100 1992年 10月郷ロ

1993年 3月 25日 (末)  5月 270

会場は交京会館11階J― ルドルーム
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特別代表 由 井 重 光

司会 S林 菊地  敏

☆点   鐘     会  長  日 中  賛

☆口‐タリツンタ  「 奉社の理想J

リタ)―す  海 野 栄 一

☆ 会 務 報 告   会 長 日中  費

ネ調布RCが 本年度の特別重点事業RCと し

て表影を貫けましたが、その具体的事業と

して 「多厚川野烏の楽囲Jを 作成し、つう

ブ員に公間することになりました。

場所は調布グリーンホール

日時は 6月 13B(土 )、 年後 4時 から

会費は一人5000円  夜 は懇親会も行われ

ますので、一人でも多くの会員が参加して

下さしヽ

十末年度地区大会の決算が決まtnクラブ員―

人当り800円の割合で予算が余りました。

これは全て□一つリー財Elへ寄付されまし

た。また米山奨学金へ50万円が寄付されま

した。

ネロータリー財団への当クラフの一般寄付が

6月卸B現 在 5134ドルー人当たり119ドル

になっております。

キ米山奨宇金寄付が 932011円、一人当たり

21,674Plになりました。

ネ当つラフよ19拒薦しております本田百子さ

ん規喜学生の選考が第 3次面jx4試験まで進

幹 事  宮 本

車
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1992年8月 13日 (末)

1993年2月 11日 (末)

☆委員会報告

★親 睦委員会

ニコニコBOX

★ 出席委員会

〔出席報告〕1 2月3 1日

4月29日

末

末

松原

域倉 正 博

日本  誠  お 蔭様で充実した旅行ができま

した.

着倶 末 男 法 大会より感謝状をいたたきま

した。

伊 0々  お  ゴ ルフの調子が悪いので困って

います。

赤尾 本 姓 宮 本持事ようこそ無事に。

中山額―BF 誕 生視あリガとうこさいます。

小島同一郎 先 日は誕生観ありがとうこさい

ました。

松原  健  ス クラッチ会の三度目の優勝を

しましたので。

北村 手 彦 今 日は松原さんのゴルフが大変

参考になりましたが、マネできないのが残

念です。

菊地  域  先 月は天□、今月は地猟、さて

来月は?

風間 茂 構 ス クラッチ会欠席と、来週■」ら

2週 間出張で欠席しますので。

海野 英 一 ゴ ルフが下手になりました。と

こうで宮本さん久し振19ですね。

域倉 工 博 楽 しいスクラッチ会でした

橋本 章 夫 親 畦旅行に会加できず残念です。

橋□ )キ三 宮 本幹事が無事帰ってきました

ので。

以上 合 計 35,000母

【親睦旅行について】 域 合 正博
来週の規嵯旅行の日程表を配布させて頂き

ました。

6月 3日 (末)例 会終了後バスて目的地へ

宿治は 「熱海ニコーさがみやJ

年後 6時より懇現会

6月 4日 (末)ゴ ルフ 釣  そ の他に分か

れて行動

午後 4時 頃現地発、年後6時 31分つラブ事

務局前=Ⅲ着予定。

※出席克除者2名

〔先週のメークアップ〕

北村 幸 彦 5/26 多 摩RC

宮本  誠  6/26 バ リRC

高野 範 域 5/如  力 区青少年奏員会

津守 弘 範 5/19 多 厚RC

中山順―郎 5/26 多 摩RC

〔欠席屈者〕

萩生日茂夫、奥末 博 勝、津守 弘 範

〔欠席者〕

中山 恒 武、吉原光太郎

先コの曲府率が大慶悪かったので 6月 は

ぜひ 100%出席を目驚して、山府に身めて下

さい。

★青少年奉仕委員会   高 野 範城

5月抑日午後6時より東身区の青少年毒仕

安員長会議がにされ、各RCの 本年度の活動

状況が次のとおり報告されました。

0)府 中RC

O少 年消防EBのを大ホーる慰間への援助

②あすなる字級 くll害者)の 一日旅行

③青少年,つ ンフォーうる

(21 調布RC

O親 と子のハイビジョンコンサート

(3)多摩RC

O中 学生弁論大会の援助

②少年サリカ~(ハ ワイ交換)

14 狛江RC

O少 年野球の援助

②パレーボール大会

15)相域RC

O子 ども会への援助

②花みずきの木pg呈

0 武 蔵府中RC

O少 年野球への援助

0 狛 江多摩)RC

O障 害者への机贈呈

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

釜昌 4 3
０
そ 0 5 873祥

計里 28 5 8 30 4静



④障害者と共に丹沢旅行

的)多 厚グリーンRC

O青 少年月間の卓話

②学校五日制の意味するものについて卓話

0 詞 布むらさきRC

0300万 茎全

★ 次年 度 会 長報 告

本日(5/27)午後5時

より、臨時被選理事会

を開催。新年度の予算

察が喜議され、新年度

理事によつて最終案が

決定されました。

この予算の内訳につ

きましては新年度のつ

5月 4日 派遣交換学

生、野沢麻衣子さんよ

り、ミンガン便13が信

きました。

現地は喜にはまた這

く厳しい自然の中で、

元気に修学しています

。現地のRCも nl曜日

ラブ協議会の席上で説明させていたたきま

す。

交換学生 (野沢麻衣子)近 況報告

48年、55年とt すヽれもピークを迎え、その後

沈静化し、また0び 高はするという繰遁しを

行いつつ、今回のパブル現象といわれる時代

を迎えました。

日銀の無策とも思える異常に長い低金利時

代を迎え、担保さえあfば 業績専に関係なく

しかも担保価格以上の貸出しをした金融機関、

それても担保価値が上昇すればよいとし、ま

たわずかの期間であがったので、それも可能

であった。大企業は設備投資の予定がな<と

も超低金利で行える工つティファイナンスを

次から次へと行tヽ その資金て株を中心とし

た投性にのめりこんていったのである。市場

では企業が互いによの持合いをし、株券が市

場から吸収されどんどん品声tこなっていき、

そのためにまた上昇してしまうというような

現象があきていたのである。これは、つコが

自分で自分の足を喰っている現象と全く同じ

ことに言とも気がついていなかったのである。

たが、これが企業にとって予想以上のイン

パクトを以て現れて<る とは、誰が予想した

であるうが。低金利てダブついた全は、国内

のみならず海外へも進出して行くという、か

っての高14時に見られなかった現象が次がら

次へと超きているのである。 (中略)

よって、土地政策の概念を根本的1こ変えな

ければ、また同じ朝をふむ可能性が大であ19、

資産格差の拡大は衛掌に解消できなしlgど 大

きく、もはやIt来の方法では許されないくら

いの政るPo5題であるとの認討から土地税制の

抜本的見0し が行llれることになったのであ

る。

戦後のシャーフ税制以来の大転換を図った

tDである こ れができたというのは、政治家

にもがなりの危機感が高まっていたのではな

いたるうか。少なくとも今迄のc「うと政京で

はどうにもならなし|ざどひとい状態になって

しまっていたことtま護の自から見ても明らか

である。何れにしろ今回の故車は、徐々にで

はあるが、思った以上のインメヽクトとなつて

きいて<る であるう。在って従来と同じよう

な感覚で対処しようとすれl「f、とんでもない

間違しを犯すことになりかねないのである。

特 こ 「i地 の保有に担税力を認めるJこ と

が例会で 「日本についてJス ピーチをしたそ

うです。学科は仲々大変なようですが、最近

の一番のニコースは何と言ってもロスのミス

ター キ ングの事件たとのことです

率   【卓 話】
『バブルの崩壊と今後の進路』

昭寿

llブルが崩壊し、か

っての価格基準が根底

から覆されようとして

います。i地 の高騰け

戦l‐処理の昭和20年代

を別にすれば、30年代

から始まつています

83和32年、36年、45年、

赤電 本 雄

同間 茂 穂



としたのゃ、従来ィョの方針を脱し、一歩欧

米型に近づいたような気さえするのである。

欧米では土地の評価は市場fIS格を原則とし、

その価格は利用価値に見出されるのであり、

日本の様にパブルを合んで高騰するというこ

とは考えら7Lないことである。しかし、一部

日本のパブルの輸出によリハワイ、ゴールド

コーストをはじめとして世界各地に土地の高

騰した地域もあり、現在はその後違症で苦し

んでいるとこるさえ見受けられるのである。

さて、その改革の中身はどんなものである

うが。その成果はどうであれ、保有コストと

いう概怠を取入れたことは、従来の課税理論

を通脱したことであり、その点において、平

価できるのである。土地保有税ともいうべき

「地価税」を柱に、種々の政策ガもりこまれ

ている。 「保全すべき農地 (生産緑地)以 外

の宅地並み課税Jの P93題は首都圏の農家を直

撃し、予想どおりというべきか、生産緑地を

選択した割合はかなり小さかった。将来の宅

地供給の源泉ができたというべきか?

さらに、特定市街化区域内農地の納税猶予

の不適用、市街化&地 の評価減の廃止など、

特に大都市日の特定市街化農地の所有者は、

たとえ、負担軽減措置が盛り込まれたとして

も大増税になつたのである。これらの所有者

は本格的な対策tこ取ll組まければ、従来のよ

うに所有保全を維持していくことは8fわなく

なるであるうも

路線価の公示価格の80%へ の引上げと課税

最低限引上げ、長期譲渡謀税の税率引上げ、

地方税に35いても、特別土地保有税の売税点

の引下け、固定資産税の評価割合が、対公示

価格の711%への引上げ (平成 6年 度)と いう

具合につきから次へと打ち出されておt9、こ

れがllbの土地対応策ともいうべき行政指導や

政策と相まつて、相当にきいてくるようであ

る。少なくとも従来の政策から 130度転換し

たことは間違いのない事実であり、これを見

誤ると致命的である。

しかし、これらの政策は必ずしも資産格表

の解消を目指したものとはいえず、その面に

おいての評価は無理であるうが、かってのよ

うなパブルの再来を防止するという点におい

ては評価てきよう。

即ち、過去に起きたような土地の高騰は極

部の特殊な例を除いてはあ19えようがなく、

必然的に土地の価格は欧米型のようにその利

用価値に見出ささるを得なくなるはずである。

そうなると、当然日本の株式市場においても、

その株価の形成は従来とは必然的に異なって

くるのは自明の理であり、かってのような高

度成長が望めなくなつたことと相まって、政

米型のような株価形成に近づいてくると思わ

れ、取敢えず日本は欧米との中間を目指す動

きになるのではないたるうか。間題はそのよ

うな経験のない末督有の出来事に証券マンの

頭悩が陳腐化してしまったことである。再教

育により従来とは異なった対応をしなけれは、

その世界では生き残ることは困難であるう。

土地も、もう底た底たといわれながら下げ

続けている現求を見ると、またまたである。

利用価値として計算できるようにならなけれ

ば、本括的な需要は起きて来ないたるう。

既に、時価が路線価を下回るという、いわ

ゆる逆転現象が起きており、バブルが都′bの

商業地から始まり、住宅地、郊外へと波及し

ていったように、今度もその逆転現象は都内

において始まり、今ではかなりの広範囲にお

いて目に付くようになってきている。いずれ

多摩あたりまで波及してくるのであるうか。

国税庁は今年、相続発生時に地価の逆転現

象が生じている場合については、時価による

中告を認めるという方針を打ち出しており、

今後その時価ベースでの申告がどのくらい増

えてくるかガ注目されるところである。

ともあれ、本年 8月 末頃に公表される路線

価がどう出てくるか興味を引くところである。

多摩センタービル7F

0423(72)6483/FAX 0423(72)649打

X例 会日 5遺 水曜日1230月 の最終捌会1830


